

Barcelona, 9 de diciembre de 1978

Excelentísimo Señor Don Edmundo Reyes,
Comisionado de Inmigración,
M a n i l a .

Al regresar de mi viaje a México con el fin de recofer el bajo relieve en bronce del Padre Saura, aproveché la ocasión para presenciar el delirante recibimiento que México le hizo al Rey de España. y ahora encuentro sus cartas de octubre 25 y noviembre 7, que me han producido gran alegría.

Ante todo quiero agradecerle que la intervención de la Embajada de Filipinas en México no será con gastos, pues si los hubiere, los pagaríamos nosotros. En cambio, la intervención de la Embajada nos ha producido un gran alivio en los trámites para sacar de México una obra de arte y, además, nos dará otras facilidades que no es necesario enumerar. Estoy sumamente agradecido a las atenciones que me dispensaron tanto el señor Embajador como el Ministro Consejero, como el Agregado Cultural. Creo que hice lo que procedía para que la placa llegue a tiempo a Manila.

Espero que el bajo relieve en bronce ya esté en sus manos, pues sé que fué embalado debidamente y que era cuestión de días que pudiera salir hacia Manila.

Desde que salí de México, me entretuve unos días en Estados Unidos, Canadá y también en Madrid, de donde regresé ayer y hoy ya le escribo para que tenga noticias nuestras. La única noticia que le puedo dar de Menorca es que el número de inscripciones para el viaje se eleva ahora ya a 119 peregrinos.

Veo que usted desearía encargar el asunto de la estancia en Filipinas a "Rajah Tours". Nosotros encargamos la parte exterior de Filipinas a "Viajes Iberia" en Mahón (Menorca), pero con la advertencia de que debían acudir a usted para planear el viaje en el interior de la República de Filipinas, como supongo que ya lo habrán hecho a través de la Agencia que representa a "Viajes Iberia" en Filipinas.

Efectivamente, durante nuestra estancia en Filipinas, el Embajador de España dará una recepción en honor de los peregrinos. No sabe usted cuánto y cómo le agradezco que también usted ofrezca una recepción en su casa.

La fecha exacta de nuestra llegada a Filipinas es el lunes 5 de febrero, procedentes de Hong Kong. La "Agencia Iberia" o sus representantes en Manila le comunicarán las horas de llegada y números de vuelo. Yo, por mi parte, le telegrafiará con tiempo la hora y fecha exactas de mi llegada.

Me he enterado con pena de que Monseñor Velasco está delicado de salud y voy a dirigirme a él expresándole mi dolor. Precisamente fué Monseñor Vilasco quien me indicó, en Manila, que el número de peregrinos debía sobrepasar los cien y, dos meses antes de la salida de la peregrinación, ya los hemos sobrepasado.

FUNDACIÓ
RUBIÓ

Excelentísimo Señor Don Edmundo Reyes,
Comandante de Inmigración,
Manila.

La inscripción para el viaje de ida a Manila para el día 25 de noviembre, que me han producido gran alegría. Con respecto a los efectos para la señora Carmencita, que le voy a mandar, ante todo quiero agradecerle que la intervención de la Embajada nos ha producido un gran alivio en México no será con gastos, pues si los hubiera, los pagaríamos nosotros. En cambio, la intervención de la Embajada nos ha producido un gran alivio en los trámites para sacar de México una obra de arte y, además, nos dará otras facilidades que no es necesario enumerar. Estoy muy agradecido a las atenciones que me dispensaron tanto el señor Embajador como el Ministro Consejero, como el Agregado Cultural. Creo que hice lo que procedía para que la placa llegue a tiempo a Manila.

Espero que el bajo relieve en bronce ya esté en sus manos, pues sé que fue embalado debidamente y que era cuestión de días que pudiera salir hacia Manila.

Desde que salí de México, me entretuve unos días en Estados Unidos, Canadá y también en Madrid, de donde regresé ayer y hoy ya le escribo para que tenga noticias nuestras. La única noticia que le puedo dar de Menorca es que el número de inscripciones para el viaje se eleva ahora ya a 119 personas.

Ver que usted desearía encargar el asunto de la estancia en Filipinas a "Rajah Tour". Nosotros encargamos la parte exterior de Filipinas a "Visa Ibero" en Madrid (Menorca), pero con la advertencia de que debían acudir a usted para planear el viaje en el interior de la República de Filipinas, como aunque que ya lo habrá hecho a través de la Agencia que representa a "Visa Ibero" en Filipinas.

Efectivamente, durante nuestra estancia en Filipinas, el Embajador de España dará una recepción en honor de los peregrinos. No sabe usted cuánto y cómo le agradeceré que también usted ofrezca una recepción en su casa.

La fecha exacta de nuestra llegada a Filipinas es el lunes 5 de febrero, por cedentes de Hong Kong. La "Agencia Ibero" o sus representantes en Manila le comunicarán las horas de llegada y números de vuelo. Yo, por mi parte, le telegrafiaré con tiempo la hora y fecha exacta de mi llegada.

Me he enterado con pena de que Monseñor Velasco está delicado de salud y voy a dirigirme a él expresándole mi dolor. Precisamente fue Monseñor Velasco quien me indicó, en Manila, que el número de peregrinos debía sobrepasar los cien y, dos meses antes de la salida de la peregrinación, ya los hemos sobrepasado.

Nota.-- Adjuntamos varias fotografías.

